CONTRA LAS — CUERDAS —



#OPINIÓN

LUJÁN VS. HUMPHREY

El grupo de Morena, cercano a la jefatura de Gobierno de la CDMX, empujó duro para sacar de la jugada a la consejera rumbo a presidencia del INE



ay una lucha abierta y clara entre mujeres por la presidencia del Instituto Nacional Electoral, tras el fin del período de Lorenzo Córdova.

El grupo de Morena cercano a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México empujó duro para sacar de la jugada a la

consejera Carla Humphrey, vista con muy malos ojos desde Palacio Nacional a partir de que, desde ahí la buscaron, sin éxito, para apoyar a Félix Salgado Macedonio, y no invalidar la candidatura por Guerrero, debido a acusaciones por ataques sexuales y tiempos anticipados de campaña. O sea, a pesar de ser prometida, en ese entonces, de Santiago Nieto, en su momento titular de la UIF, y muy cercano a López Obrador, la consejera morcó su royo del poder presidencial.

El Consejo Técnico de Evaluación de la Cámara de Diputados, compuesto por integrantes afines a Morena, dieron el primer paso en su plan para hacerse de la presidencia del INE, bajo una simulación democrática, al vetar a Humphrey, cercana a Marcelo Ebrard, y recién postulada como aspirante a contender por la presidencia del instituto.

Los mejores evaluados resultaron ser personas pro 4T Dicho consejo casualmente dio a conocer ayer que los mejores evaluados de una lista de 204 aspirantes, resultaron ser personas pro 4T.

En primer lugar está Bertha María Alcalde Luján, quien obtuvo 74 de 100 aciertos, integrante de una familia lopezobradorista de hueso colorodo, cuya hermana, Luisa Alcalde, es secretaria del Trabajo; su padre Arturo Alcalde, abogado laborista está inmiscuido en todos los temas sindicalistas relacionados con la federación; y su madre Bertha Luján, es una morenista cerca a López Obrador, actual presidenta nacional del Consejo Nacional del partido.

¿Qué independencia garantiza Bertha María Alcalde Luján en caso de llegar a la presidencia del INE?

Lo relevante de este proceso es que Humphrey no está derrotada aún, pues impugnó la decisión del Consejo Técnico con colores guindas y ahora la popo caliente está en el Tribunal Electoral; en manos de su presidente Reyes Rodríguez, estará la llave que mantenga cerrado el paso o abra la puerta de Humphrey para la batalla, vamos a ver cómo suministran los tiempos que tiene como límite de definición el 30 de marzo.

**

UPPERCUT: Recorridos por aquí y por allá, incluso competencias de lagartijos con Rommel Pacheco, puede darse el lujo de hacer Mauricio Vila, gabernador de Yucatán, e incluso ganarle al compeón olímpico en clavados. También puede dormir a pierna suelta, como casi ningún otro mandatario del resto de las entidades, debido a los problemas de inseguridad que azotan a buena parte de la República. En gran medido todo se la debe Vila a la geografía propia de su estado, pero sobre todo, a su secretario de Seguridad, Luis Felipe Saidén Ojeda, quien lleva 18 años en el cargo, es decir mismo puesto con partidos, dos del PRI y uno del PAN.

Así sí Vila.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX